
 

 

 

 

 

Eltern - Lehrkräfte - Schüler*innen  
Hand in Hand 
 
„Ackern mit Tackern für prima Klima“ – lautet die 
Überschrift auf der Internetseite der 
Grundschule Lerchenberg www.gs-
lerchenberg.de. Es ist unglaublich, was die 
Schulgemeinschaft der Grundschule Lerchenberg 
leistet, damit in der Pandemiezeit alles für 
Gesundheitsförderung, Schutz und Miteinander 
getan wird.  
 

 
 
„38 Personen haben in unzähligen 
Arbeitsstunden 143 Ablufthauben installiert, 550 
Meter Schlauch zugeschnitten und zu 297 
Rohren verarbeitet.“ Damit werden die Aerosole 
aus den Räumen geleitet und so das Stoßlüften 
zum Schutz vor Corona ergänzt.  
Die von der Stadt zur Verfügung gestellten 
Abluftanlagen mussten montiert werden. Hierfür 
war auch ein Wochenendeinsatz von Eltern 
nötig. Der Förderverein unterstützte die Aktion 
mit 100 FFP2-Masken und Getränken für alle. 
Andere halfen mit Leckerem und mit 
musikalischer Begleitung.  
 

 
 
 
 
Danke an alle Aktiven! Danke auch an den 
Förderverein der Grundschule unter dem Vorsitz 
von Frau Celia Kubiczeck und Danke an 
diejenigen, die den Förderverein unterstützen. 
(Förderverein der Grundschule Mainz-
Lerchenberg e.V. Sparkasse Mainz, IBAN: DE46 
5505 0120 0032 0001 68, BIC: MALADE51MNZ) 
 
Eine Skyline für den Lerchenberg  

 
 
Unsere Mainz 31 erstrahlt in einem neuen 
Design. Zukünftig wird die Skyline die 
Lerchenberger SPD begleiten.  
Seien Sie gespannt, wo die Skyline in den 
nächsten Wochen noch auftaucht. 
Gerne stellen wir Ihnen 
den kreativen Kopf 
hinter der Skyline vor: 
Petra Janson-Peermann 
ist 55 Jahre alt, wohnt in 
Kaiserslautern und ist 
dort Stadtrats- und 
Ortsbeiratsmitglied. Sie 
ist Leiterin des 
Bildungsprogramms SPD Rheinland-Pfalz. 
Kreativität in den verschiedensten Formen, ob 
als Skizzen, Acrylmalerei, Silberschmieden, kleine 
Videos für den Privatgebrauch oder lustige 
Ohrringe sind ihr Ausgleich für Stress und ihr 
Gegengewicht für manchmal langweilige, aber 
notwendige Arbeitsprozesse. Wir freuen uns 
sehr, dass uns Petra diese schöne Skyline 
gezeichnet hat.  
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Landtagswahl am 14. März 2021 
Jetzt Briefwahl nutzen  
 
Sie möchten Ihre Stimme bereits vor dem 14. 
März 2021 abgeben? Dann nutzen Sie ab dem die 
Briefwahl. Beantragen Sie hierfür die 
Briefwahlunterlagen mit dem Formular auf der 
Rückseite Ihrer Wahlbenachrichtigung.  
 
Alternativ können Sie seit 8. Februar 2021 
während der Öffnungszeit auch im Wahlbüro im 
Stadthaus Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1, 
55116 Mainz wählen. 
 
Für den Lerchenberg tritt Patric Müller als 
Direktkandidat für die SPD an.  
 

Telefonische Bürgersprechstunde mit 
unserem Kandidaten Patric Müller: 

 

 
 

Immer mittwochs von 9-12 Uhr 
Anmeldung unter: 

info@patricmueller.de 
oder einfach anrufen unter 

06135-941949 
 

 
Ich trete für die SPD und Patric Müller ein, weil 

gerade in der Pandemie deutlich 
wird, wie wichtig Solidarität ist. Es ist 
wichtig, dass in Zukunft die Lasten 
der Pandemie gerecht verteilt 
werden und wir die Schwächsten 

unserer Gesellschaft schützen. Alper Kömür  
 

Ich trete für die SPD und Patric 
Müller in der Landtagswahl ein, 
weil die SPD eine gute Politik 
gemacht hat und mit Patric 
Müller ein Vertreter der mittel-

ständischen Wirtschaft und des Handwerks einen 
wichtigen Beitrag leisten kann.    Ruth Schlesinger 
 

Aus meinem beruflichen 
Kontext heraus kannte ich Patric 
Müller bislang nur als den 
durchsetzungsstarken Bürger-
meister von Gau-Bischofsheim. 
Die moderne Verkehrswelt der 
SPD ist erschwinglich und für 

alle zugänglich, nachhaltig und rohstoffarm, 
schnell und komfortabel – egal ob am Stadtrand 
oder in den Stadtteilen. Zur Umsetzung benötigen 
wir kommunalpolitische Erfahrung für Rheinland-
Pfalz und für den neuen Wahlkreis Mainz III.
                        Ralph Heinrichs 

 
Ich trete für die SPD und Patric 
Müller in der Landtagswahl ein, 
weil wir nur gemeinsam das Ziel 
Klimaneutralität bis 2040  für das 
Land Rheinland-Pfalz erreichen 

können.       Heike Hörig 
 

Ich trete für die SPD und Patric 
Müller in der Landtagswahl ein, weil 
er die dringend nötige Digitalisierung 
insbesondere mit Blick auf den 
Glasfaserausbau und die Ausstattung 

der Justiz voranbringen wird.             Jochen Winter 
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Herzliche Einladung zu „Walk & Talk“ 2021 - Politischer Stadtteilspaziergang  
am 1. Freitag im Monat, 17 Uhr (außerhalb der Ferien)      
                                                                   
Es ist vielleicht etwas zu optimistisch in Zeiten der Corona-Pandemie ein Walk & Talk-Programm für 2021 
aufzulegen. Bis auf Weiteres geht es nur so, dass jeweils von Monat zu Monat entschieden wird, ob und 
wie Walk & Talk stattfindet: Auf jeden Fall ist dafür eine Anmeldung per Mail unter sissiwestrich@live.de 
erforderlich.  
 

Und hier noch mal einige Aussagen zum Konzept von Walk & Talk für diejenigen, die es noch nicht kennen: 
Politische Gespräche, lockerer Austausch, Bewegung an frischer Luft und ein Gläschen rheinhessischer 
Secco. Seit dem Start der Veranstaltungsreihe „Walk & Talk“ der SPD Lerchenberg im Juni 2010 nutzen 
viele Lerchenbergerinnen und Lerchenberger dieses Programm. 
 

Für die einen geht es dabei eher darum, mit Kommunal- bzw. Landes- und Bundespolitiker/-innen 
ungezwungen ins Gespräch zu kommen. Ändere schätzen die Begegnungsmöglichkeit mit anderen 
Lerchenbergerinnen und Lerchenbergern oder die Gelegenheit, die eigene politische Sichtweise an den 
Mann und an die Frau zu bringen. 
 

Aktuelles dazu auf der Internetseite www.spd-lerchenberg.de und über die Aushänge im 
Einkaufszentrum 
Walk & Talk ist eine Veranstaltungsreihe der SPD, richtet sich aber unabhängig von einer 
Parteizugehörigkeit an alle Interessierten. 
Das Programm soll auch 2021 fortgeführt werden:  
Jeweils am 1. Freitag im Monat, 17 bis ca. 18 Uhr (außerhalb der Ferien) 

Walk & Talk: Datum Gesprächspartner/-innen und Themen 

Freitag, 5. März 2021, 17 Uhr Ein neues Wohngebiet im Osten?! (Landtagskandidat für 
Lerchenberg Patric Müller mit dabei) 

Freitag, 7. Mai 2021, 17 Uhr Die Waldstücke in Lerchenberg: Mit dem Förster im Gespräch 

Freitag, 4. Juni 2021, 17 Uhr Margaretenwiese: Die Streuobstwiese lebt! Mit der Stiftung 
Wald zum Leben.  

Freitag, 2. Juli 2021, 17 Uhr Eine soziale Stadt mit Unterstützungsstrukturen für Alt und Jung 
Thomas Will, Wohnbau-Geschäftsführer 

Freitag, 3. September 2021, 17 Uhr Wie binden wir Jugendliche ein? Rundgang mit Jana Schneiß, 
Stadtratsmitglied und jugendpolitische Sprecherin  

Freitag, 1. Oktober 2021, 17 Uhr Hinter die Kulissen geschaut: Das Fernheizwerk (angefragt) 

Freitag, 5. November 2021, 17 Uhr Hinter die Kulissen geschaut: Angebote in den nahkauf-
Obergeschossen (angefragt) 

Freitag, 3. Dezember 2021, 17 Uhr Zuhause in Mainz: Ein generationengerechtes Wohnprojekt für 
Lerchenberg. Mit Ines Thiele, Wohnbau 
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Neues Wohngebiet hinter dem Spielraum 
Spargelacker geplant 
 
400 Wohnungen und davon 30 % geförderter 
Wohnraum sind hinter dem Spielraum 
Spargelacker auf ehemaligem ZDF-Gelände 
geplant. In der Februar-Ortsbeiratssitzung legte 
die Stadtverwaltung eine Beschlussvorlage vor, zu 
dem Rahmenplan eine Bürgerinformation 
durchzuführen. „Der Bürgerinformation kann 
man nur zustimmen, da es wichtig ist, die 
Lerchenberger*innen frühzeitig über die 
Planungen zu informieren. Solche Planungen 
müssen diskutiert werden“, betonte 
Ortsvorsteherin Sissi Westrich. 
Dass es bezahlbare Mietwohnungen auf dem 
Lerchenberg geben soll, sei auch für 
Lerchenberger Bürger*innen wichtig. Gerade in 
der Corona-Pandemie sei deutlich geworden, wie 
wichtig der Zusammenhalt und die räumliche 
Nähe z. B. zu Großeltern ist. Geplant sind am 
Eingang zum Wohngebiet eine Bebauung mit bis 
zu acht Geschossen, anschließend fünf Geschosse 
und im Kernbereich maximal vier Geschosse. Zur 
Lärmminderung soll an der Essenheimer Straße 
eine Quartiergarage oder ein Parkdeck angelegt 
werden. Die bisherigen Grünbereiche sollen 
erhalten bleiben, neu hinzukommen soll eine 
Grünverbindung zur Mitte. 
Laut der Ortsvorsteherin hat die Stadtverwaltung 
auch angekündigt, eine Kindertagesstätte im 
neuen Wohngebiet zu platzieren. Eingeplant ist 
ebenfalls ein Spielplatz. 
 

Ich finde, die Weiterentwicklung des Lerchenberg 
in Richtung Spargelacker ist 
eine gute Sache. Bei den 
Planungen sollte unbedingt 
darauf geachtet werden, dass 
ausgewogener Bezug von 
neuen Einwohnern 

gewährleistet wird. Zudem ist es aus meiner Sicht 
gleich von Anfang an erforderlich, das neue 
Wohngebiet in den Gesamtstadtteil mit 
einzubeziehen." 
Horst Zorn, stellvertretender Ortsvorsteher 
 

Das neue Wohngebiet am Spargelacker ist eine 
notwendige Weiterentwicklung am Lerchenberg! 

Wir können uns auf eine 
gut durchmischte 
Bewohner-struktur mit 
einem direkt ange-
bundenen Wohnareal 
freuen. Auch mit einem 

besonderen Augenmerk auf neue Wohnformen 
im Seniorenbereich!  
Nicole Krämer, Fraktionssprecherin 
 

Das neue Wohngebiet ist eine gute Chance, den 
Stadtteil strukturell weiterzuentwickeln. Mit dem 
neuen Wohngebiet rückt das Einkaufszentrum 

auch räumlich mehr in die 
Mitte des Stadtteils und wird 
seiner Rolle als 
Stadtteilmittelpunkt eher 
gerecht. Eine attraktive 
Anbindung des neuen 

Wohngebiets an das Einkaufszentrum erhöht im 
Zusammenhang mit dem geplanten Umbau des 
Einkaufszentrums auch die Begegnungs- und 
Aufenthaltsqualität des Einkaufszentrums und 
trägt zur sozialen Integration aller 
Lerchenbergerinnen und Lerchenberger bei. 
Professor Detlef Baum  
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